



El presidente **Luiz Inácio Lula da Silva rechazó el miércoles la aplicación de sanciones contra Iran y defendió que Teherán tenga un programa nuclear con fines pacíficos**, en momentos que la secretaria de Estado norteamericana, Hillary Clinton, visita Brasil.

**“No es prudente empujar a Irán contra la pared, lo prudente es establecer negociaciones**”, declaró Lula horas antes de encontrarse con Clinton. “Yo quiero para Irán lo mismo que quiero para Brasil: utilizar el desarrollo de la energía nuclear para fines pacíficos”.

Advirtió que **si Irán quisiera desarrollar un programa nuclear militar, no tendría apoyo de Brasil.**

El martes, antes de trasladarse a Brasil, Clinton dijo que le indicaría a Lula que la comunidad internacional determinó que Irán ha incumplido la normativa internacional con su programa nuclear, por lo que quiere aplicar sanciones contra Teherán.

*Copyright 2010 The Associated Press.*